Cadets de la Fanfare de Siviriez

Qu'elle soit source d'exaltation, d'apaisement ou de recueillement, la musique n'indiffère jamais. Le langage musical est un vecteur de communication irremplaçable pour jeter des ponts entre les différentes cultures d'une même région.

Vous avez toutes et tous déjà entendu notre fanfare paroissiale, qui, depuis plus de 100 ans, perpétue une solide tradition musicale. Mais connaissez-vous son groupe de Cadets et son Ecole de musique ?

Nous essayons d'offrir à notre jeunesse, grâce à la découverte de cet art qui nous est si cher, un immense champ de connaissances et de beauté, source de joie et d'équilibre.

Notre école de musique compte actuellement plus de 50 jeunes musiciennes et musiciens qui forment l'ensemble des Cadets de la fanfare paroissiale de Siviriez, tous âgés entre 5 et 18 ans. Nous participons régulièrement aux fêtes et rencontres cantonales ; chaque année, nous partageons avec notre public notre enthousiasme lors de nos différentes prestations villageoises. La fraîcheur de notre musique nous vaut également d'être invités à nous produire dans le canton et même au-delà.



https://www.fanfare-siviriez.ch/cadets/